

Stadtverwaltung Mainz | Amt 51 02 | Postfach 36 20 | 55026 Mainz



Amt für Jugend und Familie Wolfgang Stiren Abteilung Kinder, Jugend und Familien Postfach 3620 55026 Mainz Bonifazius-Turm B | Zimmer 13.04 Erthalstraße 1, 55118 Mainz

Tel 0 61 31 - 12 28 24 Fax 0 61 31 - 12 25 34 wolfgang.stiren@stadt.mainz.de

www.jugend-in-mainz.de www.mainz.de Mainz, im April 2025

21. Grill 'em all Bandfestival 2025

Sieben Bands in sieben Stunden am Samstag, den 17.05.2025 Ort: Alte Ziegelei in Mainz-Bretzenheim

Nun schon zum einundzwanzigsten Male laden am Samstag, den 17.05.2025 die Kulturfabrik Airfield in Kooperation mit dem Amt für Jugend und Familie der Landeshauptstadt Mainz zu einem Tag mit Musik, Gegrilltem und kalten Getränken. Traditionsgemäß wird das Happening auf dem Gelände der Alten Ziegelei Mainz Bretzenheim ausgetragen und die Veranstalter hoffen wieder auf eine große Besucher-Resonanz wie in den Vorjahren.

Von 16.00 - 23.00 Uhr werden mit die "besten Nachwuchsbands aus der Region" alles geben – jede Stunde spielt eine neue Band.

Die Grill 'em all-Jury hat in diesem Jahr die folgenden Bands nominiert (keine running order!):

Die Bandstunde
Failed Star
Greñas
Snuckouts
Tales Like These
Zelle 14
Battle against the empire

Für den Liebhaber selbstgemachter Musik verspricht dieser Tag wieder etwas ganz besonderes zu werden. Funkige Töne treffen auf Rock`n Roll, die schönsten Melodien auf brettharten Gitarrenriffs. Alles wird an disem Tag vereint und für jeden Musikgeschmack ist etwas dabei.

Auch in diesem Jahr ist der Eintritt natürlich wieder frei. Zudem werden sowohl Getränke, als auch Grillgut (auch an Veganer ist gedacht) wie immer zu jugendgemäß fairen Preisen

veräußert.

Eigene Getränke dürfen unter anderem wegen der Müllproblematik nicht mitgebracht werden. Am Einlass wird es wieder Rucksack-Kontrollen geben.

Alles in allem gibt es also keine Ausrede nicht zu kommen!!! Noch nicht einmal das Wetter kann stören, da ausreichend überdachte Flächen zu Verfügung stehen.

Nach dem Erfolg der letzten Jahre gibt es wieder eine **Verlosung** mit attraktiven Preisen, so z.B. Freikarten für's OPEN OHR Festival, CD's und Merchandising-Artikel der spielenden Bands und vieles mehr!!

Alle BesucherInnen, die **bis 17 Uhr** vor Ort auf der Ziegelei sind, können daran teilnehmen. Karten gibt es direkt an der Theke. Alle, die später kommen, haben leider gelitten!!

In der Umbaupause um 19:45 Uhr wird die Verlosung auf der Hauptbühne vorgenommen. Ziel des ganzen ist, die Besucherzahl von Beginn an zu erhöhen, so dass die ersten beiden Bands bereits vor gefüllten Rängen spielen können.

Rückblick: Die Idee dieses Open-Air-Festivals stammt von den sechs Gründerbands Pinks not red, Oskot, Hauptsache es knallt (HEK), Change of mind (Nachfolgeband Bate Band), r.u.s.t., und T.P.A. (jetzt: Dirty Glamour). Auf ihre Initiative hin wurde 2002 gemeinsam mit dem Mainzer Jugendamt das Bandfestival auf der Alten Ziegelei entwickelt.

Die Philosophie, die damals, aber auch heute noch, dahinter steht, ist, jugendlichen und junggebliebenen Bands aus Mainz und Umgebung eine Open-Air-Plattform zu geben, auf der sie ihr Talent auch einem größeren Publikum vorstellen können.

Verwirklichen ließ sich dies nur durch das Zusammenspiel von Musikern, dem Amt für Jugend und Familie der Landeshauptstadt Mainz sowie der Kulturfabrik Airfield.

Das Engagement und die Mithilfe bei der Vorbereitung und Durchführung der Veranstaltung durch die jährlich aufspielenden Bands, aber auch durch die spielenden Gründerbands, ist vorbildlich und von der Idee her eine Grundvoraussetzung für die Teilnahme.

Der zeitliche Rahmen:

- 15:00 Uhr: Einlass

- 16:00 Uhr: Spielbeginn der ersten Band

- 16 bis 22 Uhr: zu jeder vollen Stunde spielt eine neue Band: 7 Bands in sieben Stunden!

- 23.00 Uhr Musikende

Ein besonderer Dank gilt folgenden Sponsoren für die Unterstützung:

- Malteser Hilfsdienst und dem ASTA Mainz

Ansprechpersonen:

- Björn Eirich, Vertreter der Bandinitiative und der Kulturfabrik Airfield, Tel: 06131/588 132
- Peter Jockel, Haus der Jugend, Tel: 06131/228 442
- Christian Becker, Jugendzentrum Bretzenheim, Tel: 06131/366 438
- Wolfgang Stiren, Amt für Jugend und Familie, Tel: 06131/12 2824

Die Organistion:

Das Grill 'em all Bandfestival wird organisatorisch primär von der <u>Abteilung 02</u> des Amtes für Jugend und Familie der Landeshauptstadt Mainz getragen, personell von allen <u>städtischen Jugendzentren</u>, insbesondere vom <u>Haus der Jugend</u> und vom <u>JuB's Bretzenheim</u>. Die Jugendeinrichtungen sind verantwortlich für die gesamte Koordination und Logistik.

Ohne die Mithilfe der <u>Kulturfabrik Airfield</u> sowie der Bandmitglieder (Gründerbands und spielende Bands) wäre das Festival aber nicht das Gleiche und organisatorisch nicht durchführbar.

Damit die Jugend-Musikszene in Mainz und Umgebung zusammen wächst, braucht es solche Events organisiert von der Stadt Mainz, Vereinen und Musikern. Auf die bisherige Zusammenarbeit kann man stolz sein, denn jeder hat sein Know-how zur Organisation des Festivals beigetragen.

Die Modalitäten:

- Jede Band ist verpflichtet, bei Auf- und Abbau sowie den organisatorischen Arbeiten (u.a. Auf- und Abbau, Aufräumen, Reinigung) mitzuhelfen. Der Umfang der Mithilfe wird im gegenseitigen Einvernehmen an einem vorher stattfinden Vorbereitungstreffen besprochen.
- Da kein Eintritt erhoben wird, gibt es keine Gage oder Spritgeld für die Bands.
- Die Bandmitglieder erhalten vor Ort Getränke und Gegrilltes in begrenzter Menge.
- Die Bewerbungsunterlagen für 2026 gibt es ab Herbst 2025 auf der Homepage.

Aktuelle Informationen zum Grill ´em all: <u>Instagram</u> / <u>Jugend-in-Mainz.de</u> / auf <u>Facebook</u>

Das **aktuelle Plakat** ist auf der nächsten Seite zu sehen und hier <u>im Bildformat als Download</u>!



ÜBERDACHT BEI SCHLECHTEM WETTER - FREMDGETRÄNKE VERBOTEN - VERLOSUNG: TEILNAHME BIS 17 UHR

EINE VERANSTALTUNG DER BANDINITIATIVE "GRILL 'EM ALL" IN KOOPERATION MIT DER KULTURFABRIK AIRFIELD UND DEM AMT FÜR JUGEND UND FAMILIE DER LANDESHAUPTSTADT MAINZ













